



# Comunicado de prensa

# Orange TV lanza el canal pop up exclusivo Halloween By DARK para celebrar la noche más terrorífica del año

- Entre el 13 de octubre y el 2 de noviembre, Orange TV y el canal de terror DARK de AMC Networks, se apuntan al terror con una selección de títulos emblemáticos del género que se podrán disfrutar en este nuevo canal, incluido sin coste adicional en la oferta de entretenimiento de la plataforma.
- Una selección de 57 títulos para disfrutar del miedo en estado puro.



<u>Madrid, 9 de octubre de 2025.-</u> Orange TV y DARK, el canal de AMC Networks dedicado 100% al terror, estrenan en la programación de la plataforma el <u>canal pop-up</u> exclusivo "Halloween by DARK", con el que los fans del miedo y las emociones fuertes podrán celebrar la noche de los muertos con antelación viviendo el terror más genuino.





El nuevo canal, disponible para todos los clientes de Orange TV, y sin coste adicional, entre el 13 de octubre y el 2 de noviembre, se dedicará integramente a la emisión de contenidos de ficción en los que el miedo y la adrenalina serán los grandes protagonistas.

Durante casi un mes, Halloween by DARK se convertirá en **el mejor destino para los amantes del cine de terror con una propuesta de 57 películas** que prometen arrancar gritos, risas e inquietantes pesadillas, y que de seguro servirán de inspiración para la gran "noche de los muertos" del 31 de octubre.

En su programación, este nuevo pop-up de Orange TV contará con una vorágine de clásicos indiscutibles como las sagas *REC* y *SAW*, *El ejército de las tinieblas, Fuerza vital, La cabaña en el bosque, Muñeco diabólico, Tú eres el siguiente...* Asimismo, en su terrorífico catálogo también tendrá cabida el humor con títulos tan exitosos como las entregas 1, 2 y 3 de la taquillera saga *Scary Movie* (que en 2026 estrenará una sexta parte), o también *Ghoulies, El regreso de los muertos vivientes, Los payasos asesinos del espacio exterior* o *Benny loves you*, entre otros.

Este canal lineal, disponible las 24 horas, estará accesible en el emblemático <u>dial 666</u> y ofrecerá todas las prestaciones habituales del servicio, como visualización multidispositivo, ver desde el inicio, control del tiempo de emisión o últimos 7 días...

## ¿Quieres viajar a la tierra de Drácula?

Para celebrar el estreno de "Halloween by DARK" con todos sus abonados, Orange TV lanza también un escalofriante concurso cuyo ganador disfrutará de un viaje para dos personas a la legendaria región de Transilvania, con estancia durante cuatro noches.

La experiencia incluye también una excursión temática guiada por los míticos rincones de Transilvania ligados a Vlad Tepes, el príncipe de

Valaquia que inspiró el conde Drácula de Bram Stoker.

Así, los participantes tendrán la oportunidad de conocer el misterioso Castillo de Peleş, el inquietante Castillo de Bran —fuente de inspiración para el castillo de Drácula— y otros enclaves en los que se unen historia y leyenda.





### Promo del nuevo canal

### Acerca de Orange TV

Orange TV cuenta con una amplia y variada oferta de contenidos de entretenimiento ofrecidos por terceros, integrada por más de 90 canales lineales (incluidos los mejores canales de cine y series, estilo de vida, documentales, infantil..., y todos los canales de TDT) y más de 150.000 contenidos a la carta, todos ellos accesibles con la mejor calidad de imagen y sonido y en modalidad multidispositivo. Esto es posible, gracias a los acuerdos de la compañía con partners de referencia en el mundo audiovisual, como son Netflix, Amazon Prime Video, Disney+, HBO Max, SkyShowtime, DAZN, Rakuten TV, Filmin, FlixOlé o Atresplayer.

Orange TV dispone asimismo de servicios especiales de contenido on demand ofrecidos por terceros como TCM Now, Universal+, STAR Channel, AXN Now, AMC Selekt, COSMO ON, NatGeo Now o Warner TV Now, así como paquetes premium de contenidos temáticos para públicos específicos, como los melómanos o los amantes de los deportes de contacto.

Orange (Grupo MasOrange) es, por otra parte, el único operador alternativo en España que ofrece la Primera División de LALIGA española (LALIGA EA SPORTS), la Segunda División (LALIGA HYPERMOTION), los principales torneos europeos -UEFA Champions League, UEFA Europa League y UEFA Europa Conference League-, así como la Supercopa de España y la Premier League. Todo ello hace de la oferta audiovisual de Orange una de las más completas y diferenciales del mercado español de televisión.

### Acerca de DARK

Producido por AMC Networks International Southern Europe, DARK es el único canal de televisión de pago en España dedicado íntegramente al terror. Su programación incluye series y cine de todos los subgéneros relacionados con el miedo: slasher, action horror, fantasy horror, body horror, comedia de terror, horror gótico, horror psicológico, terror sci-fi y anime. Se distribuye en Orange TV y en las principales plataformas de televisión de pago.